



おづっこ



おもいを伝え合う子 つづける子 つよくしなやかな子 ころあたたかな子

おづっこ成長の秋！～体験から学ぶ～

11月を迎え、朝夕の空気も冷たく感じられるようになり、秋の深まりを感じる季節になりました。今年は暑さが長く続いていたため、秋は駆け足で走り過ぎそうです。スポーツの秋から芸術の秋、食欲の秋と様々な秋を感じながら、学びを深めています。



運動会でのみごとな高学年組体操

まさればあきらめずに最後まで取り組むことができました。運動会の取組を通して培った力を今後の生活に活かし、1人ひとりがますます活躍することを楽しみにしています。

さて、10月19日に滋賀県児童生徒発明くふう展表彰が大津市瀬田の商業施設で行われました。昨年の6月に、本校児童が毎年多くの作品を出品していることを讃えていただき、「感謝状」を贈呈していただいたのですが、今年もたくさんのお子さんが出品しました。その中で、本校4年生・3年生・1年生の3人の児童がみごとに入賞し、滋賀県発明協会より表彰状を授与していただきました。よく頑張りました。素晴らしいです。発明は、科学技術の発展と地域経済振興の原動力です。おづっこの考えた「発明」が、守山の、そして日本の未来に貢献します。

10月24日には、雨のため延期された運動会が開催され、「赤がんばれ」「青がんばれ」とおづっこたちが仲間を応援し合う姿が見られました。9月半ばより毎日、運動会の練習に取り組んできました。難しかったこと、泣きたい気持ちになったこともありましたが、友だちや先生、お家の人に励



発明入賞作品



デザイン賞

【お詫びと訂正】

おづっこ10月号記載の慶先寺(けいせんじ)→(きょうせんじ)
蓮正寺→蓮生寺の間違いです。申しわけございませんでした。



お願い ～安全な生活を送るために～

日が短くなってきました。暗くなくても少人数で遊んでいる姿を見かけ、大変心配しています。また、小学校のグラウンドでも、遅くまで子どもの声が聞こえることがあります。お子さまには、暗くなるまでに帰宅するようお声かけをお願いします。また、子どもだけで遊ぶ場合のグラウンドの使用時間につきましては、以下のようにさせていただきます。

●11月～1月:16:30まで(時間に限らず日没までに帰宅が原則)●2月～3月:17:00まで
※グラウンド使用届を出されている団体や、スポーツ少年団などで大人の指導者が一緒の場合は、この限りではありません。